



ISTIMEWA

SIAP KONTES: Tim Robot UAD Yogyakarta, Robotic Development Community (RDC) yang akan berlaga dalam KRI Daring 2020 tingkat nasional.

Tim Robot UAD Berlaga di KRI Daring 2020

JOGJA, Radar Jogja - Tim Robot Universitas Ahmad Dahlan (UAD) Yogyakarta, Robotic Development Community (RDC), akan berlaga dalam Kontes Robot Indonesia (KRI) Daring 2020 tingkat nasional, Senin (16/11) hingga Selasa (24/11).

Kaprodi Teknik Elektro UAD Nuryono Satya Widodo ST, M.Eng. menyampaikan, RDC UAD mengirimkan empat tim dengan target masuk tiga besar. Yakni kategori Kontes Robot Sepak Bola Indonesia (KRSBI) Humanoid, Kontes Robot Pemadam Api Indonesia (KRPAI), Kontes Robot Seni Tari Indonesia (KRSTI), dan Kontes Robot ABU Indonesia (KRAI).

"Pada KRI secara daring ini, tim peserta menampilkan robotnya di kampus masing-masing yang ditayangkan secara

daring melalui mekanisme video conferencing. Setiap tim mempersiapkan arena di perguruan tinggi masing-masing. Tim yang akan bertanding adalah para juara di tingkat wilayah I (barat) dan II (timur)," ujar Nuryono dalam Laporan Perkembangan dan Pembekalan Tim Robotika UAD di Gedung Serbaguna lantai 10 Kampus 4 UAD, Ringroad Selatan, Bantul (11/11).

Rektor UAD Dr Muchlas MT menuturkan, Tim Robot UAD berhasil meraih dua gelar juara dan satu penghargaan kategori KRSBI Humanoid pada KRI Wilayah II 2020. Bersaing dengan PTN favorit dan berhasil melaju ke babak nasional secara daring.

"Riset robotika akan menjadi salah satu unggulan yang akan dikembangkan dan didukung penuh oleh kampus. Salah sa-

tunya dengan pembangunan fasilitas eksperimen dan pengembangan robot," ujar Muchlas.

Menurutnya, dengan dukungan penuh dari kampus, diharapkan Tim RDC mampu melakukan regenerasi agar tradisi berprestasi di tingkat nasional dan internasional dapat dipertahankan. "Bergabung dengan Tim RDC selain ada rasa bangga, juga menuntut kerja keras dan kerja sama tim untuk mempertahankan prestasi dan *milestone* yang sudah dicapai selama ini," tambah rektor.

Hadir Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Gatot Sugiarto SH MH, Kepala Biro Kemahasiswaan dan Alumni (Bimawa) Choirul Fajri SIK MA, dan Kepala Bidang Pembinaan Organisasi Kemahasiswaan dan Prestasi Bimawa Danang Sukantar SPd MPd. (*[/laz/fj](#))